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Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui 1) bagaimana hasil belajar 

matematika siswa kelas kontrol. 2) bagaimana hasil belajar matematika siswa kelas 

eksperimen. 3) adakah peningkatan hasil belajar siswa setelah penerapan model 

pembelajaran pengajuan dan pemecahan masalah. 

Jenis penelitian yang digunakan adalah eksperimen dengan desain 

penelitian Randomized Control Group Pretest-Posttest Design. Populasi pada 

penelitian ini adalah seluruh kelas VII. Sampel pada penelitian ini adalah VIIB 

(kelas kontrol) dan VIIC (kelas eksperimen) masing-masing berjumlah 16 setiap 

kelas. Instrument penelitian yang digunakan adalah soal tes. Teknik analisis data 

yang digunakan adalah analisis data deskriptif kualitatif dan kuantitatif. 

Hasil penelitian 1) Rata-rata hasil belajar pada pre-test diperoleh sebesar 

67.5 dan pada post-test diperoleh sebesar 72.5 maka dapat dikatakan bahwa kelas 

yang diajar dengan tidak menerapkan model pembelajaran pengajuan dan 

pemecahan masalah pada materi garis dan sudut siswa kelas VIIIb SMP Negeri 3 

Bua Ponrang tidak mencapai ketuntasan secara klasikal. 2) Rata-rata hasil belajar 

pada pre-test diperoleh sebesar 56.75 dan pada post-test diperoleh sebesar 85.69 

maka dapat dikatakan bahwa kelas yang diajar dengan menerapkan model 

pembelajaran pengajuan dan pemecahan masalah pada materi garis dan sudut siswa 

kelas VIIIc SMP Negeri 3 Bua Ponrang mencapai ketuntasan secara klasikal. 3) 

Berdasarkan hasil analisis data akhir dapat disimpulkan bahwa penerapan model 

pembelajaran pengajuan dan pemecahan masalah efektif terhadap hasil belajar 

matematika siswa kelas VII SMP Negeri 3 Bua Ponrang. 

Kata kunci: Efektivitas, Model Pembelajaran Pengajuan dan Pemecahan 

Masalah, Hasil Belajar. 
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ABSTRACT 

 

 
Hapsah, 2023. "Effectiveness of the Learning Model for Submitting and Solving 

Problems to Improve Mathematics Learning Outcomes for Class VII 

Students of SMP Negeri 3 Bua Ponrang". Thesis for the Mathematics 

Education Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teaching Science, 

Palopo State Islamic Institute (IAIN). Supervised by Muh. Hajarul Aswad 

and Lisa Aditya Dwiwansyah Musa. 

 

 
This thesis aims to find out 1) how the results of learning mathematics 

control class students. 2) how the results of learning mathematics experimental 

class students. 3) is there an increase in student learning outcomes after applying 

the learning model for submission and problem solving. 

The type of research used is an experiment with a randomized control 

group pretest-posttest design. The population in this study were all class VII. The 

samples in this study were VIIB (control class) and VIIC (experimental class) each 

numbering 16 for each class. The research instrument used was a matter of test. 

The data analysis technique used is descriptive qualitative and quantitative data 

analysis. 

Research results 1) The average control class student learning outcomes 

test on the pre-test was obtained at 67.5 and on the post-test it was obtained at 72.5, 

so it can be said that the class taught by not applying the learning model of 

submission and problem solving on line material and the point of class VIIIb 

students of SMP Negeri 3 Bua Ponrang did not achieve classical mastery. 2) 

Student learning outcomes in the experimental class average learning outcomes in 

the pre-test obtained at 56.75 and at the post-test obtained at 85.69 so it can be said 

that the class taught by applying the learning model of submission and problem 

solving on the material lines and angles of class students VIIIc SMP Negeri 3 Bua 

Ponrang achieves classical completeness. 3) Based on the results of the final data 

analysis, it can be concluded that the application of the learning model for 

submission and problem solving is effective in learning mathematics for class VII 

students of SMP Negeri 3 Bua Ponrang. 
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 يديرجت
 

 

 ضياتيارلا ملعت جاترمخ حسينتل ملعتلا لوح ةلكشملا ميدقت جذومن ةيلعاف" 2023. ، هاسباه
 جمنارب ةحورطأ Ponrang Bua 3 Negeri ."SMP من عابسلا فصلا البطل

 يمالسلإا  دهعملا  يف  ينملعملا  بيردتو  ةبيرتلا  ةيلك  ،  ضياتيارلا  ميلعت  ةسارد

 )IAIN(  يموكحلا هايسناويود  تيايدأ  ازيلو  دولسأا  رهج  .هوم  دشرتست  .وبولبا

 .موسى
 

 

 نتائج يه فيك 2( .طابضلا فصلا البطل ضياتيارلا ملعت نتائج ةيفيك 1( ةفرعم ىلإ ةلسارلا هذه فدهت

 جاترمخ يف تحسن ناكه له 3( .بييرجتلا فصلا البطل ضياتيارلا ملعت

 .التكشملا لحو حرتقملا ملعتلا جذومن قطبيت دعب البطلا ملعت
 

 راتبخالا ميمصت ثحب   ميمصت عم ةبرتج عن  ةرباع  دمتخسملا  حثبلا  عون  كان

 .اهلمكأب ةعابسلا ةئفلا مه ةساردلا هذه يف ناكسلا كان .ائيةوشعلا مكحتلا عةومجمل ديعبلا

 عوممج غلبي (ةيبيرتج ةئف) CIIV و (مكحتلا ةئف)  B IIV يه ةساردلا هذه يف يناتعلا كانت

 ةمدتخسملا ياناتبلا ليلتح ةنيقت .رتباخا لاؤس يه ةمدتخسملا حثبلا ةادأ .ةئف 16 امهنم لك

 .ةيمكلاو ةعيونلا ةيفصولا ياناتبلا ليلتح هي
 

 ىلع طابضلا لصفلا البطل ملعتلا نتائج رتباخا طسوتم    لصح 1( حثبلا نتائج

 مت يذلا لصفلا نأ لوقلا نكمي ، 72.5 هيلع لوصحلا مت يذلا ديعبلا رتباخلاا  فيو 67.5

 ةيوازلاو طخلا ةدام ىلع التكشملا لوح ميدقتلل ملعتلا جذومن قطبيت دمع لخال من هسيردت

 ىلع لوصحلا مت (2 .يكالسيكلا لامتكلاا ققحي مل gnranoP auB 3 erigeN PSM نم  بنماثلا فصلا البطل

 يبيرجتلا لصفلا يف البطلل ملعتلا نتائج طسومت وفي 56.75 عند ديعبلا رتباخلاا مت يذلا

 جذومن قطبيت لخال من هسيردت مت يذلا لصفلا نأ لوقلا نكمي ، 85.69 دنع هيلع لوصحلا

 PSM من جنمثالا  فصلا  البطل  ةيوازلاو طخلا  ةدام  ىلع التكشملا  لوح ميدقتلل  ملعتلا

Ponrang Bua 3 Negeri ياناتبلا ليلتح نتائج ىلع بناء 3( .يكيسالكلا لامتكلاا ققح 

 ملعت  تائجنل  لاعف  التكشملا  لوح  ميدقتلل  ملعتلا  جذومن  قطبيت  نأ  جنتاتسا  نكمي  ،  ةائيهنلا

 Ponrang Bua 3 Negeri .SMP من عابسلا فصلا البطل ياتضيارلا

 .ملعتلا اتجرخم ،تلاكشملا لحو ملعتلا جذمون ميدقت ة،يالعفلا :ةيحاتفلما لماتكال


